



Ángela Rodríguez viaja a Lisboa para reforzar lazos entre España y Portugal en igualdad y lucha contra las violencias machistas

- La secretaria de Estado de Igualdad y Contra la Violencia de Género se reunió con la secretaria de Estado de Ciudadanía e Igualdade de Portugal, Rosa Monteiro

28 de octubre de 2021.- La secretaria de Estado de Igualdad y Contra la Violencia de Género, Ángela Rodríguez, ha viajado este miércoles y jueves en visita oficial a Lisboa, Portugal, para realizar una serie de encuentros con miembros del Gobierno y el parlamento portugués, así como con diversas asociaciones feministas.

Ángela Rodríguez se ha reunido con la secretaria de Estado de Ciudadanía e Igualdade de Portugal, Rosa Monteiro, con la que habló sobre los desafíos futuros de ambos países en cuanto a lucha contra la violencia machista, la conciliación, la igualdad retributiva o las políticas de igualdad de las personas LGTBI, en particular las personas trans. Las dos secretarías de Estado coincidieron en la necesidad de trabajar conjuntamente y reforzar lazos entre España y Portugal en materia de igualdad y lucha contra las violencias machistas.

Rodríguez también se reunió con la Subcomisión de Igualdad y No Discriminación de la Asamblea de la República portuguesa. Durante la reunión las representantes de la Subcomisión se mostraron muy interesadas por la Ley de Libertad Sexual impulsada por el Gobierno de España, las políticas contra la violencia machista y las políticas en favor de la conciliación, con especial incidencia en la ampliación de permisos.

Durante su visita a Lisboa, la secretaria de Estado de Igualdad y Contra la Violencia de Género, participó también en la mesa ministerial en el marco del Global Summit, junto a Rosa Monteiro, secretaria de Estado de Igualdad y Ciudadanía de Portugal; Muriel Pénicaud, ex-ministra de Trabajo de Francia y Embajadora de la OCDE; Elisabeth Richard, directora de Comunicación de Engie; y Marija Golubeva, ministra del Interior de Letonia, con la moderación



Nota de prensa

por Amanda Ellis, ex-subsecretaria de Desarrollo Internacional en el Ministerio de Relaciones Exteriores y Comercio de Nueva Zelanda. Rodríguez explicó los detalles del Plan Corresponsables y la Mesa de Cuidados como políticas que tienen como objetivo favorecer la conciliación, así como la puesta en marcha de un plan de inserción socio laboral para víctimas de trata y explotación sexual y mujeres en contextos de prostitución.

Por otra parte, Ángela Rodríguez, también mantuvo diversas reuniones con activistas feministas de asociaciones como UMAR y Por Todas Nós.

